

福崎吹奏楽団

武内孝徳

私たち福崎吹奏楽団は、平成二十
三年度から公民館クラブのひとつと
して参加させていただいております。

吹奏楽といえばいわゆる「プラス
バンド」または「ブラバン」として
学校のクラブ活動や野球をはじめス
ポーツの応援等で見ることが多いの
ですが、近年テレビ番組で取り上げ
られることが多くなり、吹奏楽の知
名度も上がつてきました。

クラリネット・フルート・サックスのよう
な「木管楽器」とトランペット・トロンボーン・フレンチホ
ルンのような「金管楽器」、それに
打楽器を加えて十数名から多い時に
は百名近くの大人数で演奏されること
もあります。

演奏するジャンルも幅広く、J・
POPや演歌からクラシックまで様々
な曲の演奏が可能で、ホールや野外
のコンサートで演奏したり、イベン
トや式典において入場行進や国歌斉
唱で演奏することもあります。
このような吹奏楽ができる環境と
して町内の学校には福崎高校や近畿
医療福祉大学に吹奏楽部があります
が、卒業して社会人になつても吹奏

樂を続けようとすると、今まで姫
路市など町外へ行くしかありません
でした。



思います。

平成二十三年度は民俗辻広場まつ
り・公民館クラブ発表会・デイサーキ
ビスセンターで演奏することができます。

将来は定期的に演奏会をできれば
と考えていますが、まだまだ人数が
足りません。樂器の有無やプランク
は問いませんので、町内にいらっしゃ
る吹奏樂経験者の方に多数参加し
ていただけることを願っています。

練習は毎週土曜日・午後七時から
一〇時まで、文化センターで練習し
ています。一緒に楽しみましょう。

そこへ、この度文化センターをは
じめ多くの皆様のご支援をいただき、
樂團を立ち上げることができました。
ホールで練習ができるという良い環
境をいただけたことに感謝しております。

私自身、「福崎に樂團があつたら

いいのにね」というような話を何度も
耳にしましたし、そう思つて
いましたので、二十数年来の悲願が
実現でき大変うれしく思っています。
できる限り長く続けていきたいと

